

COMUNICADO

La UGEL N.º 09 – Huaura informa a los docentes de nuestra jurisdicción que, gracias a la intervención y apoyo del sectorista del Ministerio de Economía y Finanzas, el inconveniente presentado con el giro del pago de la planilla complementaria ha sido superado el día de hoy, procediéndose a realizar el trámite correspondiente.

Reconocemos el malestar que generó esta situación, la cual fue producto de dificultades técnicas originadas por la reciente implementación del sistema SIAF Landing del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). Lamentamos profundamente los inconvenientes ocasionados y reiteramos nuestro compromiso con la mejora continua de los procesos administrativos para evitar futuras contingencias.

Agradecemos la paciencia y comprensión de todos nuestros docentes. Estamos trabajando firmemente para asegurar que sus derechos laborales sean atendidos con eficiencia y responsabilidad.

LA DIRECCIÓN